

「ひな祭り会」を実施！～3段飾りのひな壇をバックに記念写真を撮りました。～



3月3日(火)の10時から、本園の昇降口に近い「踊り場」で、3段飾りの「ひな壇」をバックにクラスごとに記念写真を撮りました。年長組、年少組、年中組の順に、金子写真館の方に撮っていただきました。各クラスとも、3～4のグループに分かれて撮りました。記念撮影は、何回も経験しているためとてもスムーズでした。以前に比べて、言われなくても初めから上手にポーズをとることができる子が増えたようです。

記念撮影が終わると、遊戯室で「ひな祭り会」を行いました。美奈先生から絵本を基に「ひな祭りの由来」などについて、「ひな祭りは、女の子のすこやかな成長を祈る節句で、女の子のいる家庭では『お雛様』を飾ったり、パーティを開いたりしてお祝いをする」ことや、「始まったのは、平安時代にまでさかのぼり、ひな人形ができたのは『平安時代は出産の際の死亡率が高かったため、命を持っていかれないよう、枕元に身代わりの人形を置くことから始まった』などの話がありました。また、ひな祭りに飾られる「あられや白酒、ひし餅などのお供えや食べ物のいわれ」についての話もありました。「ちょっと難しいのであまり聞いていないかな」と思って見ていたのですが、先生から「ひし餅の色は何色？」などの質問には、「赤と白と緑」というように、きちんと答えられる子も多く、「しっかりと聞くことができているんだな」と感心させられました。最後に「うれしいひなまつり」を全員で身振り手振りを入れて歌いました。その後はお部屋に戻って、「ひな祭り」のお祝いとして「カルピスとポップコーン」をみんなで食べました。

【写真】(一番上～2段目) 3段飾りの「ひな壇」をバックにクラスごとに記念写真を撮！自分たちで作った「ひな飾り」を持って、上手にポーズを決めることができました。(2段目左) 遊戯室に集まると、「前へならえ」がしっかりとできました。(中) ひな祭りの由来などについて先生から話を聞きました。(右) 「うれしいひなまつり」の歌を、身振り手振りを入れて大きな声で歌うことができました。(4段目～) お部屋でポップコーンを食べました。年長さんはさすがに表情が豊かですね！晴らしい！